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Compte-Rendu du Conseil d'Administration 

du 5 juillet 2022. 

Spécial sections 

Présents : BRETIN Marie-Thérèse, CLAUSSE Thierrry, JUTON Eric, MORISSEAU Carole, MORISSEAU Daniel, 
OLLIVIER MARCHAND Cécile, RADIGOIS Jean-Michel, RADIGOIS Marité, SIMON Françoise, Association de 
Parents d'Elèves : (CLAUSSE T.) 

Excusés : CHARTIER Vanessa, CROCHEMORE Matthieu, DECOURTY Isabelle, GOULET Sophie, MARTIN Guy, 
MORICEAU Christian, PERRET Manuel, ROUAUX Louise, TOUBLANC Denise, 

 

La séance est ouverte à 20h30. 

1.  Approbation du compte-rendu précédent. 

En l'absence de remarques, le compte-rendu du Conseil d'Administration de juin 2021 est adopté à 
l'unanimité. 

2. Tour de table des sections : Bilan et Perspectives. 

Randonnées : 18 adhérents cette année. 6 randos du dimanche réalisées et 10 randos du lundi. Le 26 
août, réunion pour l'établissement du calendrier 2022-2023. 

Club des Artistes de Château-Thébaud : La grande action de l'année était l'Art au Belvédère. Une 
belle exposition, bien réussie, qui devrait provoquer quelques adhésions supplémentaires. 

Eric JUTON remercie tous les bénévoles de l'Amicale qui se sont investis dans la logistique des deux 
journées et ont permis un bon déroulé. 

Mission Verte : Daniel MORISSEAU rappelle quelques-unes des actions.  

Le jardin de Koko a repris son activité : les enfants du public, le midi, et du privé, l'après-midi, étaient 
accompagnés par les bénévoles de l'Amicale Laïque : Yvan SAHRAOUI et Denise TOUBLANC, d'une part, Daniel 
MORISSEAU, Marie-Thérèse et Joël BRETIN, d'autre part. Cet été, le jardin sera arrosé par les enfants du 
centre de Loisirs. 

Les ateliers cuisine : celui de juin a été annulé. Un atelier est prévu début juillet. 

Ordre du jour: 

1. Approbation du dernier compte-rendu. 

2. Tour de table des sections : Bilan et Perspectives. 

3. Les documents  d’inscription. Vote des tarifs 2022-2023. 

4. Retour sur les Animations de l’Amicale : Fête de la Musique et l’Art au Belvédère. 

5. Autour de l’Ecole : Réunion APE, Conseil de Coop, Fête de l’Ecole, les TAP. 

6. Divers :  

 Date de l’AG 2023 

 Cession du bowling 

 Les buts de Tchoukball (Ce point est reporté) 

Compte tenu de la situation sanitaire qui se dégrade de nouveau, le pot de fin d'année prévu 
est reporté à la rentrée. 
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Apiculture : 17kg de miel récolté. 

Grainothèque : elle est en libre-service permanent dans la bibliothèque. 

Nettoyage de printemps : il se présentera sous une forme nouvelle l'an prochain. 

Castel en fête, le 17 septembre : Mission Verte sera présente. 

Sentier botanique : une nouvelle partie est à baliser le long de la rivière. 

Repair Café : le prochain est prévu le 21 janvier. 

Yoga : 38 adhérents cette année dont beaucoup hors-commune car l'activité est bien cotée, au niveau 
prix et qualité de l'encadrement. La méditation était à l'essai cette année : elle a remporté un franc succès 
auprès du groupe. (effectif souhaitable de 8 à 10 personnes.) 

Dessin peinture enfants et adultes : Rémy MANGUIN, le nouvel animateur, est très apprécié. Les 2 
créneaux enfants étaient pleins ( 10 et 12 adhérents). Il y avait un peu moins d'adultes (une dizaine). 

Des achats ont été effectués en juin pour équiper la section. (Voir CR précédent.) 

Un sondage a montré que les adultes souhaitaient changer l'horaire qui passera donc de 18h à 20h. 
Eric JUTON prend la responsabilité du groupe d'adultes. Jean-Michel RADIGOIS conserve, la responsabilité 
des enfants. 

Badminton jeunes : Effectif un peu juste de 11 jeunes. 

Badminton adultes : 13 adhérents seulement c'est-à-dire beaucoup moins que les années passées. 
Manuel PERRET remplace Stéphane KEREZEON comme responsable de la section. Il prévoit quelques séances 
avec encadrement UFOLEP. 

Multisports adultes : Petit effectif de 11 (dans l'idéal, 20 personnes sont attendues) 

Sport Santé Seniors : 8 adhérents dans le groupe "Actifs" et 11 dans le groupe "en douceur". Ces 
derniers sont présents très régulièrement. 

Informatique : Encadrement des cours par 4 bénévoles. 3 créneaux, 18 personnes. Préinscription de 
14 pour l'an prochain. Il y aura 2 ou 3 cours sur ordinateurs, en fonction de l'effectif + 1 cours Apprentissage 
sur tablette numérique. Pour rappel, la dotation du Rotary Club de Nantes a permis l'achat de 5 tablettes. 

La responsable de section, Françoise SIMON, propose une augmentation du coût des cotisations (de 
27 à 53 euros dont carte FAL à 19.80) qu'elle juge dérisoire et, à la limite, dévalorisant par rapport au travail 
de préparation des bénévoles. Par ailleurs, il va falloir renouveler les postes qui donnent des signes 
d'essoufflement. La proposition a été faite au groupe d'adhérents. Une augmentation de 3€ serait tout à fait 
acceptable. 

RESOLUTION	: Les cotisations de la section informatique vont être recalculée de façon à s'échelonner de 30 à 56€ 
selon QF.  

Anglais :  12 inscrits soit la moitié de l'effectif souhaité. Si l'effectif n'augmente pas l'an prochain, il 
faudra envisager une réorganisation. 

Loisirs créatifs et solidarité : Marie-Claire COUTARD GOURBIL laisse sa place de responsable de 
section à Monique LARDEAU, après avoir assuré les inscriptions le jour du forum. 

Eveil et école de sports : Maryline FICHET cherche toujours un remplaçant. Une piste est évoquée 
en la personne de Céline NICOLAS NICOLAZ. Pour l'instant 3 créneaux sont réservés. En fonction de l'effectif, 
ils seront utilisés où l'un sera "rendu" à la municipalité. 

Ecole de cirque : Bonne saison et déjà beaucoup de demandes pour la rentrée. Les créneaux 
pourraient évoluer vers ceci : enfants de 4-5 ans : 45 minutes // 6-8 ans : 1h // 9-12 ans :1h15. 
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Lire et faire lire : L'activité a bien redémarré cette année. Au moins 1 heure par classe est assurée. 

Roller : Tout se passe bien. Il y a eu une sortie au Hangar et une sortie en extérieur. L'intervenant est 
très bien ( hors UFOLEP). Il reprendra l'encadrement l'an prochain. 

Cap Caffino : Effectif en hausse, surtout des femmes. La préparation du raid est en cours. 

Cuisiner autrement : le jour retenu pour les séances sera désormais le lundi. 4 personnes sont 
inscrites pour la séance de début juillet. Carole BOUTET sera présente au forum. 

Apprentissage de la natation et prévention des chutes : Officieusement, nos demandes à l'ANS 
ont été retenues. 

 Apprentissage de la natation : projet relancé pour les 8-10 ans de la commune à qui on 
proposera 10 séances à un tarif très avantageux. Les séances auront lieu la 1ère semaine des 
vacances de Toussaint, Noël, Hiver et Printemps 2022-2023. 

 Prévention des chutes : projet également soutenu par l'ANS. Il y aura 2 groupes sur 6 séances 
d'une heure. Ces séances s'inscriront en lieu et place des séances de Sport Santé Seniors, le 
jeudi matin sur janvier et février 2023. Elles seront ouvertes aux adhérents du SSSeniors et aux 
personnes extérieures, moyennant une faible cotisation. 

3. Les documents  d’inscription. Vote des tarifs 2022-2023. 

Les tarifs des cotisations sont inchangés, sauf ceux de l'informatique (voir point précédent). 

Les documents d'inscription : Françoise SIMON met à jour les "lots" pour les différents types de section 
sur le blog de l'Amicale Laïque. L'ensemble des pièces comprend  

des fiches d'information : 

 Calcul du QF 

 Réglementation concernant les certificats médicaux et les questionnaires de santé 

 Info sur les dispositifs "e-pass culture" de la Région et "Pass'sport" de l'Etat 

 La fiche générale des tarifs de cotisations. 
Et les documents nécessaires aux inscriptions : 

 Fiche inscription sections culturelles 

 Fiche nouvelle inscription UFOLEP ( les renouvellements sont préimprimés et disponibles auprès 
de Jean-Michel) 

 Fiche inscription sections sportives non UFOLEP 

 Questionnaire de santé pour les mineurs 

 Questionnaire de santé pour les adultes. 

 Attestation de paiement à remettre en échange du règlement 

 Bordereau accompagnant obligatoirement la remise des paiements. 

Compte tenu du nombre de responsables excusés, Françoise enverra un courriel rappelant la nécessité 
d'utiliser ces documents (et non ceux de l'an dernier), de revoir les règlements internes de sections, de revoir 
la Page section sur le blog de l'Amicale Laïque et de signaler les modifications à apporter. 

Parallèlement, le flyer "Mieux nous connaître" va être revu et réimprimé en tenant compte des 
changements de responsables de section et en ajoutant une adresse électronique de contact.  

4. Retour sur les Animations de l’Amicale : Fête de la Musique et l’Art au Belvédère. 

 Fête de la Musique : beaucoup de monde, belle ambiance bon enfant. 
Le bénéfice du bar devrait avoisiner les 900€ à partager avec La Grappe. 
La date retenue pour l'an prochain est le dimanche 18 juin 2023, l'après-midi, mêmes lieux (mairie 
et Belvédère). 

 L'art au Belvédère : les exposants se sont dit très satisfaits de l'accueil et de l'aide apportée par les 
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bénévoles. Belle réussite, de grande qualité et variété artistique. Le dépouillement de l'enquête de 
satisfaction permettra de voir ce qu'il faut encore améliorer. Le bar devrait couvrir les frais du 
vernissage avec un très léger bénéfice. (Rappel : subvention municipale accordée.) 

5. Autour de l’Ecole : Réunion APE, Conseil de Coop, Fête de l’Ecole, les TAP. 

La dernière réunion de l'Association de Parents d'Elèves a eu lieu. On déplore le peu de mobilisation 
des parents et la difficulté pour Thierry CLAUSSE de trouver un remplaçant pour assurer la présidence. 

Les relations Association de Parents d'Elèves/ école sont très tendues en cette fin d'année. 

Mme Edwige PUCHOT, la directrice, ne sera pas là l'an prochain : elle a obtenu une disponibilité. 

Le Conseil de Coop s'est déroulé très rapidement, en l'absence de la directrice (testée positive). 
L'exercice est largement déficitaire mais ne met pas en péril immédiat l'association. Attention néanmoins aux 
choix qui seront faits l'an prochain pour "équilibrer" la balance. 

La fête de l'école a eu lieu le vendredi soir 1 juillet. Sur la base du volontariat, quelques enseignants, 
des parents et des enfants de l'Accueil péri-scolaire avaient préparé un petit spectacle. Les animations ont 
bien fonctionné, il y avait du monde. 

6. Divers :  

 Date de l’AG 2023 

Elle aura lieu le vendredi 17 mars 2023. 

 Cession du bowling 

Claude Paquer a demandé à acheter le vieux bowling de l'Amicale Laïque. Il s'agissait de 
quelques planches qui lui ont été rétrocédées gracieusement. 

 Les buts de Tchoukball (Ce point est reporté) 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h45. 

 

Prochain Conseil d'Administration le mardi 6 septembre 2022, à 20h30, salle des Arcades. 

En cas d'absence, prévenir Françoise SIMON  

Compte-rendu rédigé par Françoise SIMON Vu, la présidence : 

Isabelle DECOURTY et Carole MORISSEAU  

 


